



WISATA EDUKASI

## Taman Pintar Bangun Zona Baru Kehidupan Bawah Laut

Taman Pintar Jogja meresmikan zona edukasi baru di objek wisatanya, yaitu Zona Sea Life yang berada di Lantai 2 Gedung Kotak, Kamis (31/8). Zona edukasi kehidupan bawah laut ini terdiri dari empat bagian yang mewakili ekosistem di dalamnya.

Zona Sea Life ini sudah pernah diujicobakan untuk dikunjungi wisatawan pertama kali pada libur Lebaran 2023. Pembangunan zona baru ini diharapkan melengkapi Taman Pintar yang sudah terkenal luas sebagai objek wisata edukasi di Indonesia.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo mendukung pengembangan dan penambahan konten edukasi tersebut. Bagi Singgih, pengembangan

menjadi keniscayaan mengingat ilmu pengetahuan juga terus berkembang sehingga dibutuhkan penyesuaian alat peraga edukasi agar dapat mengikuti perkembangan tersebut.

Singgih menjelaskan, setiap tahunnya Taman Pintar dikunjungi sekitar satu juta wisatawan dengan didominasi pelajar sebagai kelompok pengunjung.

"Lewat penambahan zona bawah laut ini kami harap makin banyak yang mengunjungi Taman Pintar, pengunjung pun mendapat pengetahuan yang makin banyak karena Taman Pintar sudah dikenal luas sebagai wisata edukasi," kata Singgih saat meresmikan Zona Sea Life, Kamis.

Lewat konten edukasi kehidupan bawah laut tersebut, Singgih juga berpesan agar turut dikampanyekan

konsumsi makan ikan untuk mendukung program penanganan *stunting*. "Ikan merupakan sumber gizi yang luar biasa, di DIY juga punya lautan yang kaya perikanan, sehingga edukasi perikanan ini kami harap terus didorong untuk mengatasi *stunting*," katanya.

Kepala Dinas Kebudayaan Kota Jogja, Yetti Martanti yang bertanggung jawab atas pengelolaan Taman Pintar menjelaskan jajarannya sudah merencanakan program edukasi konsumsi ikan bekerja sama dengan pihak swasta.

"Kerja sama ini berlangsung selama dua tahun bersama PT CitraDimensi Arthali, dan program ini akan memperkaya edukasi di Zona Sea Life," ujarnya. Yetti menjelaskan alat peraga di

zona bawah laut ini cukup lengkap dan modern, di mana terdapat panel interaktif, layar edukasi, dan pemandu yang sudah dilatih. "Zona ini ada empat bagian yaitu *Trenches*, *Midnight Zone*, *Twilight Zone*, dan *Sunlight Zone*. Secara mendalam pengunjung akan dibawa dalam alur kedalaman laut untuk mempelajari kondisi dan ekosistemnya," katanya.

Presiden Direktur PT CitraDimensi Arthali, Eddy Surya mengapresiasi kerja sama tersebut dan berkomitmen untuk memenuhi kebutuhan edukasi dan kampanye konsumsi ikan. "Kami sangat berterima kasih karena dapat turut berpartisipasi dalam kerja sama ini, konten edukasi akan kami jamin berkualitas dan mendukung Taman Pintar," katanya. *(Triyo Handoko\*)*



**Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo** (*tengah*) didampingi Kepala Dinas Kebudayaan Kota Jogja, Yetti Martanti (*kiri*), dan Presiden Direktur PT CitraDimensi Arthali Eddy Surya (*kanan*) saat peresmian Zona Sea Life Taman Pintar, Kamis (31/8/2023).

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005